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Procès-verbal
du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

de l'écoledu Jardin-des-Frontières(Stanstead)

PROVINCE DE QUÉBEC
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS
ECOLE du Jardin-des-Frontières

Procès-verbal de la cinquièmeséancedu conseil d'établissementtenue
le lundi 28 avril 2025 à18 h 00 dans le salon du personnel de l'écoleJardin
des Frontières, 7 rue Park, Stanstead (QC) JOB 3EO.

1. PRÉSENCES

Johanie Deshamais, parent
Nathalie Belleville, parent
Audrey Francoeur, parent
Maryse Lecavalier, parent
Meggy Morissette, parent
Sophie Clermont, enseignante
Marianne Couture, enseignante
Nadia Langis, enseignante
Jean-Pascal Maillé, enseignant
Sophie Nagle - personne de la communautéPhelps Helps
Christine Allard, personnel de soutien
Jacynthe Cantin, directrice

ABSENCES

Shevan Balthazard-Poirier, responsable du service de garde
Isabelle Simard - personne de la communautéCPE

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

II est proposépar Mme Marianne Couture et Mme Sophie Clermont, et résolu :
QUE l'ordre dujour de la séancedu conseil d'établissementdu 28 avril 2025
soit adoptéen ajoutant au point 22 Varia- b. Logo, c. Comitéde
transport consultation et d. Suivi comitéde parents.

ADOPTÉÀL'UNANIMITÉ.

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBALDU CÉDU 24
FÈVRIER2025

II est proposépar Mme Marianne Couture et M. Jean-Pascal Maillé, et résolu :
QUE le procès-verbal du 24 février soit adopté.

ADOPTÉÀL'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANTDU DERNIER PROCÈS-VERBAL

Poux : II y aura une procédure d'établiepour l'an prochain.
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5. QUESTONS DU PUBLIC

Aucune.

6. RECONNAISSANCE ENGAGEMENT PARENTAL

Mme Jacynthe Cantin remercie l'engagement de nos bénévoles.

7. NOUVELLES DU SERVICE DE GARDE

1. Règlesde fonctionnement du SDG 25-26 (Adopter)
Àremettreenjuin

2. Surveillance du dîner 25-26 (Consulter)
Beaucoup de changements : La CSS nous permet 3 surveillants au dîner
1 pour 50. Nous en voulons 4. On doit payer le 4e avec le budget du
SDG.

8. PRINCIPES D'ENCADREMENT SUR LA CONTRIBUTION DES
PARENTS ET LISTES D'EFFETS SCOLAIRES 25-26 (Consulter)

Mme Jacynthe Cantin nous explique et on gardera le même document. On
changerajuste les dates.

9. DEMANDE DE L'ENSEIGNANT DE MUSIQUE (Consulter)

Mettre une boîte pour contributions volontaires au spectacle de fin d'année.
Nous demanderons aux parents d'apporter des sous dans leur invitation.

10. MANUELS SCOLAIRES (Informer) : àvenir en juin

Mme Jacynthe Cantin nous explique qu'on doit prendre les élèvesde notre bassin
pour les inscriptions. Ensuite on peut prendre les élèveshors bassin/territoire.
Tout peut changerjusqu'au 15 août.

11. FONDS5: SUIVIS (INFORMER)

Fonds 5: Don cafétéria
Chandail d'athlétisme- Mme Mueller
Député$1500 - 2 sorties pleine air
Atelier Cuisine - Josianne Samson
Panier basket - 2 Soumissions - Marianne et JP
Petitjardin - Nathalie
Desjardins $3000 - Entreprenariat savons
Remise planches de pruche - JP, Julien et Jacynthe
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12. RÈGLESDE VIE 2025-2026 (Approuver)

Nous révisons les règles de vie 2025-2026 et nous mettrons les règlesde la cour
qu'Audrey a fait dans l'agenda.

II est proposépar Mme Jean-Pascal Maillé et Mme Nathalie Belleville, et résolu
QUE les règlesde vie 2025-2026 soient approuvées.

APPROUVÉESA L'UNANIMITÉ

13. CONTRAT DE CAFÉTÉRIA(Approuver)

Le contrat pour la cafétériarestera statu quo. On le reconduira en changeant les
dates.

II est proposé par Mme Audrey Francoeur et Mme Nathalie Belleville, et résolu :
QUE le contrat de la cafétériasoit approuvé.

APPROUVÉA L'UNANIMITÉ

14. NORMES ET MODALITÉS2025-2026 (Approuver)

Mme Jacynthe Cantin nous explique que nous suivons la loi. On reconduit les
normes et modalités en faisant un petit changement àla page 2 aux préscolaires
4-5 ans.

II est proposépar Mme Sophie Clermont et Mme Nathalie Belleville, et résolu :
QUE les normes et modalités2025-2026 soient approuvées.

APPROUVÉESÀL'UNANIMITÉ

15. LOCATION DES LOCAUX DE L'ÉCOLE(Approuver)

Gymnastique avec Isabelle Giasson
Samedi matin - 2 cours
Location 40$ + taxes

II est proposépar Mme Audrey Francoeur et Mme Meggy Morrissette, et résolu
QUE la location du gymnase pour la gymnastique soit approuvée.

APPROUVÉEÀL'UNANIMITÉ

*Point àdiscuter enjuin pour le karaté40$ sans taxe.?

16. COMPOSITION DU CÉ25-26 (Consulter)

La composition du CÉ25-26 restera statu quo.
Mettre notre information sur le Facebook JDF.
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17. DATES DE LA DERNIÈRERENCONTRE ET DE L'AGA 25-26

La rencontre prévue le 26 mai 2025 est annulée.
La dernière rencontre au lieu le 16 juin 2025 avec un petit goûterde la Maison
Gorchon. Nous inviterons Pierre Olivier et François,
L'AGA 25-26 aura lieu le 15 septembre 2025 à18h30.

18. SORTIES SCOLAIRES

1. SORTIES

23 mai 2025-501-561-601
Ranch Massawippi
Budget savons

12 juin 2025-231-301-401
Camping du Pont Couvert
Coûtpar élève22,70$ pour 301- 401
Budget écoleon bouge 363,20$ pour 231

13 juin 2025-101-121-231
Univestrie
Coûtpar élève33,00$

16 juin 2025-501-561-601
Cinéma+ quilles Magog
Coûtpar élève20$

II est proposépar Mme Nathalie Belleville et Mme Maryse Lecavalier, et résolu :
QUE les sorties scolaires soient approuvées.

APPROUVÉESÀL'UNANIMITÉ

2. DÎNER19JUIN

Le dîner du 19juin 2025 seragratuit pour tout le monde.

19. FIN D'ANNÉE6e

Meggy et Jean-Pascal changent la façonde faire. Tout se passe durant l'horaire
scolaire.

20. APPELS ÀPROJETS - POUR DES QUARTIERS VFVANTS ET
RÉSILIENTSEN ESTRIE

Mme Sophie Nagle se porte volontaire pour remplir le Google form et le Fond
Tilltson.

21. CORRESPONDANCES

Acte d'établissement
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22. VARIA

1. Bons coups: Cogir pour les paniers de basketball, nouveau cabanon, jeu de
tag, peinture asphalte, fonds pour le projetjardin et porte-clés avec les
règlements.

2. Logo: Nous partirons l'annéeavec un concours. On veut que çasoit prêt
pour le marché de Noel.

3. Comitétransport consultation: Depuis le31 octobre2021 lesnouveaux
autobus devront êtreélectriques. Ashby avait prévu le coup et achetéplus
d'autobus d'avance. On garde les autobus plus longtemps. 12 avant,
maintenant 14-15 ans. Des inquiétudes ont étésoulevées quant àla sécurité.

Les élèvesauront une carte àpuce pour scanner en montant dans l'autobus.
Bras de 2 mètrespour le Stop, Caméra360, caméradans les autobus.
Faire les plaintes àJean-Philippe Daigle. Le budget pour les activités

culturelles est le mêmedans toutes les écolesdu Québecpeu importe la localisation.
Cela engendre des inégalités. Des ajustements sont recommandéspar le comité.

4. Suivi comitéde parents: Document àremplir au sujet des écoles Laïques.

23. LEVÉEDE L'ASSEMBLÉE

II est proposépar Mme Audrey Francoeur et M. Jean-Pascal Maillé, et résolu :
QUE la séance soit levéeà20h00.

Signature de la présidence
^GL^CL


